
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 057/2024 
 
 

O Vereador abaixo signatário, no uso de suas atribuições, ora requer ao 
Chefe do Poder Legislativo esforços no sentido de implementar a ligação do 
prédio da Câmara Municipal de Marco à rede pública de saneamento, conforme 
plano adotado pela Companhia de Água e Esgoto do Ceará - Cagece. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 

de novembro de 2024. 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 
 

O presente Requerimento tem por finalidade o cumprimento das metas 
estabelecidas pela Cagece, relacionadas à implementação do plano de 
saneamento no Município de Marco. 

 
Representa, portanto, aceno à população sobre a necessidade inadiável 

de providenciar a ligação das unidades prediais à rede pública de saneamento.  
 
Deste modo, conto com o apoio dos Pares para a aprovação do 

Requerimento. 
 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 

de novembro de 2024. 

 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


